
実施日 2023年7月1日(土)

参加人数： ２５名

アンケート提出者数： ２３名

〇所属職域

医療 3

福祉 6

行政 4

学校 5

地域活動 4

記入なし 1

計 23

１，実施時期について

大変良い 8

良い 10

普通 5

あまり良くなかった 0

良くなかった 0

計 23

２，職域ごとの実践発表は他職域の理解につながったか

大変つながった 17

つながった 5

まあまあ 1

あまりつながらなかった 0

つながらなかった 0

計 23

３，グループでの情報交換の感想

大変有意義 19

有意義 4

まあまあ 0

あまり有意義でなかった 0

有意義でなかった 0

計 23

2023年度　(公社）新潟県栄養士会　新発田支部職域交流会　アンケート結果
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〇感想・意見

●他の職場の話が参考になった。勉強になった。（5名）

・久しぶりの交流会でいろいろな情報交換ができ貴重な時間を過ごせました。

・はじめて参加しましたが、様々な職場の話が聞けて良かったです。

・職域が混ざったGWでとても勉強になりました。ありがとうございました。

・他職域の様子が知れて良かったです。ご準備ありがとうございました。

●普段会えない方と話しができて良かった。（4名）

・他の職域の方と交流することがないので話が聞けて良かったです。

・普段、顔を合わせてお話できない方ばかりでしたのでとても良い時間をありがとうございました。

●その他

・久しぶりに対面の研修会でしたので良かった。

・支部研修という形より、交流会の方が有意義だと感じました。

・土日開催で出やすくてよかった。

・災害ボランティアは職務があるため感染症の心配もあるので簡単なことではないと感じています。

〇情報交換会テーマ（実際にあがったもの）

・これまでの経歴や現状について

・現場とのコミュニケーションの取り方について

・献立作成はやっているか。減塩についてなど

・公衆衛生の仕事内容とは？

・コロナが5類に変わって変化したこと

・医療費削減について

・アレルギー対応について

・コロナによる影響について

・統一献立について（胎内市、委託業者）

・材料費について

・残食調査について

・各職域の仕事内容

・災害ボランティアについて

・利用者の現状や栄養士配置について

・個人情報問題は大変ですね。電話番号等のせなければ名簿くらい役員に提供してもらわないと困りますね。

・先輩方のお話たくさん聞くことができ、非常に参考になりました。栄養士の活躍の場が様々であること、働き方に

ついても知ることができました。こういった機会がありましたら、どんどん参加したいです！

・違う職域の方々のお話を聞くのは新鮮でしたし、意外と似たような悩みや困りごとがあるものだと感じました。あ

りがとうございました。

・他職域の方とお話する機会が普段あまりないのでとても楽しかったです。（限られた方のみだったので）できたら

他の方ともお話できるとさらに嬉しかったです。

・今年から栄養士会に入会し、不安もありましたがとても有意義な時間になりました。ありがとうございました！


